

# Sortie à SAMARA

Jeudi 12 juin, nous sommes allés visiter un site préhistorique à Samara dans la Somme.

Nous avons appris plein de choses!



Quels objets le forgeron fabriquait et comment il utilisait le fer.



Comment à la fin de la préhistoire, ils fabriquaient leurs deniers. Plus les pièces étaient lourdes, plus elles avaient de la valeur.



Nous avons visité les maisons de l'âge du bronze et de l'âge du fer. Les hommes construisaient leurs maisons avec du torchis, de la paille et du bois. Ils dormaient sur une peau de bête toute la famille dans la même pièce!



Nous avons appris à tirer à la sagaie avec un propulseur comme les hommes préhistoriques. Seul, David a réussi à toucher le renne.

Nous avons pique-niqué à l'ombre car il faisait très chaud.



Après la pause déjeuner, nous avons visité le musée avec un guide.



Nous avons appris comment les hommes préhistoriques fabriquaient du feu : Il faut prendre de la paille et mettre de l'amadou (champignon qui pousse sur les arbres) dedans. Puis il faut faire des étincelles en claquant du silex contre de la marcasite. Il faut souffler dessus et le feu s'allume.

Et pour terminer, une petite photo souvenir!



Toutes les photos de la sortie à Samara des CE1/CE2 sont visibles sur le site de l'école.